

## Väter beziehen Elterngeld meist für zwei Monate

Fast 80 Prozent der Väter, die für ein im dritten Vierteljahr 2013 geborenes Kind Elterngeld bezogen, entschieden sich für die zweimonatige Mindestbezugsdauer. Die kürzeste Elternzeit nahmen Väter in Baden-Württemberg, Bayern und Thüringen (durchschnittlich 2,7 Monate). Väter in Bremen bezogen mit durchschnittlich 4,2 Monaten bundesweit am längsten Elterngeld, gefolgt von den Vätern in Berlin mit 3,9 Monaten. Der Bundesdurchschnitt lag bei 3,1 Monaten; zwei Jahre zuvor waren es noch 3,3 Monate.



Insgesamt wurden 244.000 Leistungsbezüge von Elterngeld für die im dritten Quartal 2013 geborenen Kinder gemeldet. Die Väterbeteiligung lag bei 32,3 Prozent.

Statistisches Bundesamt! Mehr Infos auf [www.destatis.de](http://www.destatis.de). Der Webseite des statistischen Bundesamtes!

*Foto: Maryline Weynand/pixelio.de*